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Deux cent soixantième et quatrième réunion du Conseil d’établissement de la Polyvalente 

Marcel-Landry, Centre de services scolaire des Hautes-Rivières, 365 avenue Landry, Saint-

Jean-sur-Richelieu, secteur Iberville, ce 30e jour de mai 2022, en présentiel. 

 

 

 

1. CONSTITUTION DE L’ASSEMBLÉE  
 

       Présences : 

 Mme Marie-Eve Hattar, parent et présidente 

 Mme Martine Lalonde, parent et vice-présidente 

 M. Martin Galipeau, parent 

 M Sébastien Fraboni, parent 

 Mme Esther Simard, directrice 

 M. Éryck St-Laurent, parent 

 M. Jérémy Fleury, représentant de la communauté 

 Mme Annie Thibodeau, enseignante  

 M. Vincent Huard, dir adj 

 

 

Absences : 

 Mme Isabelle Degoud-Rochat, parent et représentante au comité de parents 

 Mme Anissa Murray, parent (substitut pour cette séance) 

 Mme Kim Dufour, enseignante, 

 M. Hugues Bourgeois, professionnel 

 M. Maxime Caron, élève  

 M. Maxime Moreau, soutien 

 Mme Isabelle Bourguignon, enseignante  

 Mme Taïcha Tremblay-Lacombe, élève 

 

2. PRÉSENTATION DES MEMBRES 

     La séance est ouverte à 19h01 

 

3. CONSTATATION DE LA RÉGULARITÉ DE L’ASSEMBLÉE ET 

VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION 

       Les documents ont été envoyés selon les règles de régie interne. 

 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 20 JUIN 2022 

 

Ajout : 9.4 Bilan plan de lutte intimidation violence 

 

Résolution ML202206-01 

 
     Proposé par Mme Martine Lalonde 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 30 MAI 2022  

 

Suivi au procès-verbal : 

  

-Ajout de l’AGP au calendrier scolaire 

  

-Précision liste des effets scolaires 

  

-Suivi dossier fondation, dissoute le 1 novembre 2018, une somme de +/-5000$ sera 

versée au fonds à destination spéciale de l’école 
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-Un suivi sera fait en lien avec projet club petit déjeuner vs concession alimentaire 

 

 

Résolution ML202206-02 

 

Proposé par M. Sébastien Fraboni 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

6. VIE SCOLAIRE 

Mme Hattar :  

-Football quitte le civil et revient au RSEQ 

 -CFER PML a gagné Olympiades CFER provinciale 

 -Projet sourire secondaire V PEI à Montréal (Monsieur Daigneault) 

 

 

7. QUESTIONS DU PUBLIC (10 minutes) 

 

     N/A 

 

8. ADOPTION 

 

N/A 

 

9. APPROBATION  

9.1 Fonds à destination spéciale : bilan 

Présentées par la direction 

Résolution ML202206-03 

 

     Proposé par Mme Annie Thibodeau 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

     9.2 Budget du conseil d’établissement : bilan 

 

  

     Présentée par la direction 

 

     Résolution ML202206-04 

 

     Proposé par M. Martin Galipeau 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

   

   9.3 Services complémentaires 2022-2023 

 

 

   Présentés par la direction 

 

    Résolution ML202206-05 

 

     Proposé par Mme Martine Lalonde 
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 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

   9.4 Bilan plan de lutte intimidation violence  

 

 

   Présentés par la direction 

 

    Résolution ML202206-06 

 

     Proposé par M Eryck St-Laurent 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

10. CONSULTATION 

Aucune 

11. INFORMATION 

11.1 Mot de la Présidente 

Mme Hattar : 

 -Lettre au nom du CE PML sera acheminé à Mme Lachapelle 

 -M. Pronovost (parent substitut CE PML & président CA CSSDHR) mise en place     

bourse du président 

 -Remerciement dernier CE de l’année et dernier de Messieurs Galipeau et St-Laurent. 

 -Souligne les 3 ans de Mme Simard à PML ainsi que son départ à la retraite 

 

11.2 Direction 

 

-Dernier examen du ministère ce jour 

 

-Reprises des examens écoles à compter de demain 

 

-Reprise des examens ministère fin juillet 

 

-Collation des grades un succès, première édition par ce comité! 

 

-Mercredi 22 juin Bal des finissants 

 

-Merci pour les 3 dernières années et de l’intensité des échanges et implication pour 

le bien des élèves. 

 

 

 

11.3 Personnel de l’école 

 -Très content de la collation des grades, le bal est ce mercredi. 

 -M. Huard devient le directeur de l’école à compter du 15 août prochain. 
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      11.4 Conseil des élèves  

 -Mme Hattar : 

-Félicitation à Monsieur Maxime Caron, récipiendaire de la médaille Force 

Avenir   

 

11.5 Comité de parents 

Rencontre début juin était un moment pour faire le bilan de l’année. 

 

 

11.6 Correspondance 

 

Aucune 

11.7 Question du public (Varia) 

M. St-Laurent : -Aurevoir, ce fut un plaisir et bonne suite aux membres qui poursuivent 

leurs implications. 

 

         

 

12. CONFIRMATION DE LA DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE 

 

Mme Simard confirme que l’assemblée générale de PML pour 2022-2023 aura lieu 

le 7 septembre prochain. 

 

La prochaine réunion du conseil d’établissement sera le 4 octobre 2022. 

 

 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Résolution ML202206-07 

À 20 h 22, la séance est levée. 

       Proposé par Monsieur Sébastien Fraboni 

ADOPTÉ À L'UNAMITÉ 

 

 

__________________________                                       ________________________ 

Signature de la direction                                                 Signature de la présidente 

 

 

                                    

 


